

Moncé-en-Belin *Ouest-France* le 27/10/10

Une centaine d'écoliers découvrent la biodiversité



La ligue de protection des oiseaux a montré aux petits observateurs une chouette chevêche d'Athéna semblant endormie sur une branche de châtaignier.

Dans le cadre de la semaine de la biodiversité, l'association Grain de sable et pommes de pain a organisé un rallye nature dans les bois de Moncé. Répartis dans une dizaine de groupes, une centaine d'élèves du cours moyen ont parcouru la forêt toute la journée de vendredi. Neuf

ateliers étaient animés par des amoureux de la nature. Jean-Yves de la Ligue de protection des oiseaux expliquait derrière sa lunette comment trouver le merle ou le rossignol caché dans les feuillages. Les enfants ont déjeuné sur l'herbe autour d'un pique-nique bio.